
 

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1242 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 

 

OGGETTO: Potenziamento dei servizi GTT. La Giunta vuole intervenire per supportare gli studenti a 
raggiungere la propria scuola in orario? 

 
Premesso che: 

• l’Agenzia della Mobilità Piemontese è stata istituita nel 2003 ai sensi dell’art. 8 della L.R. 1/2000 
ss.mm.ii. ed è l’ente responsabile per la Pubblica Amministrazione della mobilità collettiva su tutto il 
territorio piemontese. Regione Piemonte possiede il 25% delle quote; 

• il Gruppo Torinese Trasporti Spa – GTT – fa capo a FCT Holding Srl, società finanziaria controllata 
dal Comune di Torino. 

Constatato che: 
• alcuni studenti frequentanti il Liceo Einstein, l’Istituto Beccari, l’Istituto Bodoni, l’Istituto Birago 

spesso arrivano in ritardo a scuola;  
• tale ritardo non è da attribuire alla condotta degli studenti, bensì dei pullman che “saltano” le corse o 

sono così colmi da non permettere la salita e il mezzo successivo passa dopo molto tempo, non 
consentendo ai ragazzi di arrivare puntuali a scuola. 

  
Tenuto conto che: 

• le linee maggiormente interessate da tali problemi sono la linea 75 (direzione Cimitero 
Monumentale), la linea 49 (da Settimo direzione Torino) e la linea 8 (da San Mauro direzione 
Torino); 

• siamo ormai ad oltre quattro mesi dall’inizio dell’anno scolastico e la situazione dei trasporti in 
questa zona di Torino è molto critica. 

 
Rilevato che: 

• l'affluenza che ogni mattina c'è in queste zone è davvero elevata: asse Corso Novara/via Bologna 
fino a largo Croce Rossa se si viene da Torino oppure asse da Strada Settimo/Strada San Mauro fino 
a piazza Sofia se si viene dalla periferia; 

• le linee 75, 49 e 8 lungo il percorso hanno numerose scuole superiori, solo il Liceo Einstein, 
considerando tutte le sue sedi, ha circa 1600 studenti; 

• gli stessi istituti scolastici ormai accettano la giustificazione per ritardo dei pullman. 
 
Considerato che: 

• gli studenti hanno il diritto di fare affidamento su un servizio di trasporto pubblico affidabile, 
puntuale e costante nella sua operatività; 

• è importante incrementare il servizio nelle fasce più richieste dall’utenza e favorire così l'accesso a 
scuola dei ragazzi nella fascia oraria 7.00-8.00; 

INTERROGA 
 
 
      Il Presidente della Giunta e l’Assessore competente 



per sapere quali iniziative intenda assumere nei confronti dell’Agenzia della Mobilità Piemontese e di GTT, 
per assicurare che gli studenti possano arrivare in orario a scuola e beneficiare di un adeguato servizio, 
evitando così la perdita di momenti di lezione importanti.  
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